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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 0315-  /2017. 

O Vereador que este subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma regimental, 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr Prefeito 
Municipal - Luiz Barbosa de Deus, para que a SECRETARIA DE EDUCAÇÃO 

'coloque em ação o programa MARIA DA PENHA, nas ESCOLAS MUNICIPAIS, com o 
fito de melhor orientar os alunos do Município. 

JUSTIFICATIVA 
A Lei Maria da Penha nas escolas será uma iniciativa voltada para os alunos e 
educadores das escolas municipais da Cidade de Paulo Afonso, que terá como 
objetivo mostrar a importância da Lei Maria da Penha, além de ajudar a 
conscientizar os estudantes sobre a necessidade de combater a violência contra 
mulher, tendo em vista a prevenção da violência domestica. A educação é um 
fator fundamental para a prevenção e erradicação da violência, por isso, 
acreditamos que a escola tem papel fundamental na desconstrução da violência 
contra a mulher. 
Ao levar o conteúdo da Lei Maria da Penha para as escolas objetiva-se trabalhar 
a formação de uma nova consciência com os jovens, torná-los cidadão com 
novos comportamentos e verdadeiros agentes transformadores da realidade. 

Sala das Sessões, em 14 de junho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  251-1 /2017. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, 'solicitando a 

pavimentação em paralelepípedo na RUA DO FUTURO, BAIRRO SAL 
TORRADO. 

Sala das Sessões, em 13 de Junho de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  0/5-3 /2017. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
colocação de PLACAS INDICATIVAS em todos os redutores de velocidade 
(quebra-molas). 

Sala das Sessões, em 13 de junho de 2017. 
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